

Nürnberg, 23.11.2011**Nürnberger Traditionsunternehmen Nüsslein Fahrzeugaufbauten öffnete seine Tore**

Nach Übernahme durch Albert Fahrzeugbau GmbH startete Nüsslein mit neuem Schwung und lud zu einem Tag der offenen Tür mit Oktoberfest ein

Das Nürnberger Traditionsunternehmen Fahrzeugaufbauten Nüsslein öffnete am 23. Oktober seine Tore und zeigte auf dem Firmengelände im Rahmen eines Festbetriebs seine Fertigungsanlagen sowie anhand zahlreicher Beispiele das breite Spektrum individueller Fahrzeugaufbauten.

„Unsere Gäste sehen vom hochmodernen Schneepflug mit computergesteuerter



Blick in ein Nürnberger Traditionsunternehmen: Zahlreiche Gäste besuchten am Sonntag das Oktoberfest der Fa. Nüsslein Fahrzeugbau

Salzstreuanlage über innovative Kippssysteme für Schüttgut-LKWs bis hin zu unterschiedlichsten LKW-Ladekran-Varianten die vielfältigen Möglichkeiten von Fahrzeugaufbau Lösungen“, erläuterte Geschäftsführer Mario Borchert. Alle ausgestellten Aufbauten wurden in den eigenen Abteilungen (Aufbautechnik, Konstruktions- und Fahrzeugbau, Oberflächentechnik) realisiert. „Wir wollen zeigen, dass das Fahrzeugbau-Handwerk hier in Nürnberg nicht nur eine große Tradition, sondern vor allem auch eine gute Zukunft vor sich hat, mit hervorragendem technischen Service und immer der richtigen Antwort auf jede noch so schwierige Herausforderung, wenn es um Fahrzeugaufbauten geht“.

Zum 01. Juli 2011 übernahm Albert Fahrzeugbau GmbH aus Wendelstein die Michael Nüsslein Fahrzeugaufbauten GmbH & Co. KG in Nürnberg. Die Kunden der beiden traditionsreichen und fachkundigen Unternehmen profitieren seitdem von einem erweiterten Leistungsangebot und der Kompetenz der 62 Mitarbeiter an den beiden Standorten – Wendelstein und Nürnberg. Aus diesem Anlass feierte Albert Fahrzeugbau mit vielen Gästen auf dem Firmengelände der Nüsslein Betriebsstätte Nürnberg in der Witschelstraße 69 in Nürnberg am 23. Oktober 2011 von 10 bis 17 Uhr ein Oktoberfest.

Zum Programm gehörten ein Frühstück, Kinderspiele (Hüpfburg, Rohrhammer nageln, Bullriding, Baggern, Seppelhutwerfen, Malwettbewerb), Kleinschausteller, sowie ein Quiz für

die jungen Besucher mit vielfältigen Fragen rund um die ausgestellten Fahrzeuge. Auf dem Firmengelände wurde die gesamte Leistungspalette des Unternehmens präsentiert, von konventionellen bis hin zu hydraulischen Aufbaulösungen. Ein Schwerpunkt dabei lag in den Fahrzeugaufbauten mit Systemen der Firmen MEILLER GmbH & Co KG und ATLAS GmbH mit denen Nüsslein und Albert seit vielen Jahren eine Partnerschaft pflegen.

Bernd Schreindl, ehemaliger Inhaber der Firma Nüsslein, freut sich über die Integration seines Unternehmens in die Albert Fahrzeugbau GmbH: „Ich bin froh und erleichtert, dass die Verhandlungen mit Albert Fahrzeugbau so positiv verlaufen sind. In ein paar Jahren hätte ich mir sowieso Gedanken über die Unternehmensnachfolge machen müssen. Jetzt weiß ich, dass das von meiner Familie über drei Generationen aufgebaute Unternehmen in gute und professionelle Hände gekommen ist“.

Mit der Übernahme wird auch der Wachstumskurs der Albert Fahrzeugbau GmbH fortgesetzt. Mit hervorragendem Service und hoher Fachkompetenz hat sich das Unternehmen mit Sitz in Wendelstein in über 50 Jahren viele treue Stammkunden erarbeitet.

„Nüsslein ist eine Marke der Fa. Albert Fahrzeugbau GmbH Wendelstein. Mit über 50 Jahren Erfahrung werden an den Standorten Nürnberg und Wendelstein von über 60 Mitarbeitern individuelle und maßgeschneiderte Fahrzeugaufbauten realisiert. Zum Leistungsangebot gehören auch ein fachmännischer Werkstattservice sowie hochwertige Oberflächentechnik. Für den fachgerechten Service erhielt das Unternehmen vom TÜV Bayern/Sachsen als erstes Unternehmen in Bayern die Zertifizierung „Eurogarant-Nutzfahrzeug- Betrieb“

Impressionen vom Oktoberfest finden Sie auf:

www.nuesslein.de